



Centre de Détention
De Bapaume

Le 23/03/23

C'est la CACASTROPHE....

Ce mercredi 22 mars en fin de journée, l'adjoint responsable du quartier femme, donne oralement la consigne de surveiller, lors de chaque relève, une détenue coutumière de tentatives de suicides en tous genre et pour une raison des plus ubuesque.

En effet, celle-ci s'est faite sermonner car elle a déféqué dans les douches de son aile en détention !

Donc désormais la règle de ce CHEF, en dépit des très nombreuses tâches des personnels déjà en place, c'est de placer une détenue en surveillance accrue dans sa cellule, sans même que celle-ci n'ai exprimé la moindre idée suicidaire !

Monsieur l'adjoint, notez bien que les surveillances accrues ne sont pas là pour des petits problèmes de gestion de détention. Mais bien pour des risques suicidaires avérés. Et que les seuls que vous mettez en difficulté avec vos décisions «cacistrophiques» sont les personnels.

Contrairement à ce que vous avez su nous dire avec «votre» article premier: « le Chef n'a pas toujours raison » . Et quand il a tort, il est important de lui faire comprendre et que ce genre de choses ne se reproduisent plus !

Il est grand temps de mettre un terme aux surveillances accrues parapluie qui deviennent de plus en plus courante. Ceci afin de soulager vos incohérences, les CProU (cellules de protection d'urgence) sont là pour ça! Utilisons-les donc à bon escient.

Pour le bureau local.